

Singapur

Contrastes de Asia: Singapur & Angkor

Salida especial Puente de Diciembre



Descubre la fascinante dualidad de Asia en un viaje único que te llevará desde la vanguardista Singapur, con su deslumbrante skyline y exquisita gastronomía, hasta la mística Camboya, donde los majestuosos templos de Angkor Wat te transportarán a otra época. Una combinación perfecta de modernidad y tradición, paisajes urbanos y maravillas arqueológicas. Vive la magia de Oriente en un recorrido lleno de cultura, historia y experiencias inolvidables.



Autor:Arxiu Tuareg



Autor:Domingo Pérez Hernández



Autor:Arxiu Tuareg

Lo más destacado

Singapur: Herencia Cultural

Fusión de tradiciones malayas, chinas, indias y europeas, son reflejo de su historia como puerto comercial multicultural.

Singapur: Gastronomía

Famosa por sus hawker (puestos de comida callejera), en la ciudad se pueden degustar platos icónicos como el chicken rice, laksa, chilli crab y roti prata, entre muchos otros.

Templeros de Angkor

Los templos de Angkor Wat, forman el complejo religioso más grande del mundo y son el símbolo más emblemático del antiguo Imperio Khemer.



Fechas salida

Diciembre 1

Grupo Mínimo



6 viajeros

Itinerario

DÍA	RUTA	COMIDAS	ALOJAMIENTOS
1	Vuelo directo a Singapur	-	A bordo
2	Llegada a Singapur	D	Hotel
3	Visita inmersiva de Singapur	D	Hotel
4	Singapur, día libre	D	Hotel
5	Singapur - Vuelo a Siem Reap - Visitas	D	Hotel
6	Siem Reap -Templos de Angkor	D	Hotel
7	Siem Reap - vuelo a ciudad de origen	D	Hotel
8	Llegada a ciudad de origen	-	A bordo

COMIDAS: Desayuno **D** Almuerzo **A** Cena **C**

Precio del viaje

POR PERSONA	Precio base
En base a grupo de 11 a 12 personas	2.150,00 €
En base a grupo de 8 a 10 personas	2.200,00 €
En base a grupo de 6 a 7 personas	2.250,00 €
tasas aéreas (aprox.)	180,00 €

SUPLEMENTOS Y TASAS POR PERSONA	Precio base
---------------------------------	-------------



Suplemento Hab. Individual - A CONSULTAR -

€

Notas salidas y precios

Precios en base salidas desde Barcelona con Singapore Airlines directos a Singapur.

Por lo general los vuelos utilizados en nuestros grupos están basados en tarifas de grupo, que ofrecen unas condiciones ventajosas en cuanto a precio y fecha de emisión. Pero estas tarifas tienen también limitaciones, especialmente en lo relativo a la posibilidad de realizar el check-in on line, la reserva previa de asientos, que o bien no están permitidos, o solo son posibles con una antelación de 24 h., los cambios de horario, fecha o destino, y las cancelaciones.

Servicios incluidos

- Vuelos internacionales a/desde Singapur (vuelo directo), en clase turista, con tarifa restringida en cuanto a cambios y cancelaciones. Tasas aéreas según detalle en cuadro de precios
- Vuelo regional Singapur - Siem Reap - Singapur
- Alojamientos y comidas indicados en la tabla del itinerario y en el apartado "Alojamientos". Traslados incluidos.
- Traslados a aeropuertos y hoteles. Transporte privado por tierra en vehículos con aire acondicionado.
- Guía de habla hispana para las visitas descritas como incluidas.
- Visitas y actividades según itinerario. Entradas a los lugares a visitar en Singapur, pago directo en Siem Reap.
- Seguro de asistencia en viaje; [ver condiciones de la póliza](#). Opcionalmente pueden ampliarse las coberturas de gastos de anulación; consulta

Servicios NO incluidos

- Visado de entrada en Camboya (30 usd)
- Entradas a los lugares a visitar en Camboya (Entradas a los templos de Angkor: 62 USD)
- Bebidas y comidas no indicadas como incluidas
- Propinas y extras personales. Cualquier otro concepto no mencionado como incluido.
- [Ampliación de coberturas](#) del seguro de asistencia y anulación (recomendado)

Itinerario detallado

Contrastes de Asia: Singapur & Angkor



8 días

DÍA

1

Incluido

-

Vuelo directo a Singapur

Embarque en vuelo directo a Singapore. Noche y servicios a bordo.

DÍA

2

Incluido
Desayuno

Llegada a Singapur

Llegada a Singapur por la mañana. Después de pasar los trámites de migración, asistencia y traslado al hotel donde podremos dejar las maletas hasta la hora del check-in. Puede que Singapur sea pequeña comparada con sus vecinas asiáticas, pero esta ciudad-estado tiene mucho que ofrecer. Entre los increíbles mercados de comida y los restaurantes de lujo, el reluciente horizonte y la riqueza cultural, su principal problema será saber por dónde empezar, aún así, su tamaño compacto hace que sea fácil desplazarse rápidamente, lo que significa que podremos abarcar mucho en poco tiempo.

Recomendamos: Explorar los barrios históricos de Singapur. Los **barrios étnicos patrimoniales de Singapur** se crearon como resultado de la política colonial británica que dividía a la población en diferentes distritos según su lugar de procedencia. Hoy, estos barrios ofrecen una visión de los principales grupos étnicos que conforman la diversa cultura de Singapur. De día o de noche, pasear por el paseo marítimo es una de las mejores cosas que hacer gratis en Singapur. Dentro de la icónica arquitectura que rodea **Marina Bay**, podremos admirar las tres torres del complejo **Marina Bay Sands**, sacar una foto de la estatua del **Merlion** y pasear por el puente **Helix**, con sus remolinos inspirados en el ADN, hacia el **Museo ArtScience**, con forma de loto. El atardecer es un buen momento para empezar a pasear por Marina Bay. Hace menos calor, las luces de los edificios brillan en todo su esplendor y, si lo hacéis en el momento adecuado, podréis disfrutar de los espectáculos de luz y sonido en el paseo marítimo de Marina Bay Sands y en Supertree Grove.



Gardens by the Bay

Autor:Silvia marcó



Chicken Rice Stall

Autor:Arxiu Tuareg

DÍA

3

Incluido
Desayuno

Visita inmersiva de Singapur

Desayuno y salida para realizar una visita guiada que nos permitirá descubrir el corazón y el alma de Singapur en un emocionante viaje por los barrios más vibrantes y los lugares más emblemáticos de la ciudad (3.5h aprox).

Actividades: Comenzaremos nuestro viaje en los barrios de moda cercanos a **Ann Siang Hill** y **Keong Saik Road**, donde se encuentra una gran variedad de modernos cafés, bares y boutiques. A continuación, nos dirigiremos al **Chinatown Complex**, donde se encuentran numerosos puestos de vendedores ambulantes de renombre, algunos de ellos con Estrella Michelin, donde tendremos la oportunidad de probar algunas delicias locales. A continuación visitaremos el **Templo y Museo de la Reliquia del Diente de Buda**, un impresionante templo reconocido por su intrincada arquitectura y su rica historia. Aquí aprenderemos más sobre la cultura budista de Singapur y descubriremos algunas de sus tradiciones. A continuación visitaremos **Little India** y **Serangoon Road**, un vibrante enclave repleto de coloridas hileras de tiendas y cocina tradicional india. Explorando el **Tekka Centre**, disfrutaremos de las vistas y los olores de las delicias indias. A continuación, nuestro viaje nos llevará a **Kampong Glam**, el histórico barrio malayo de Singapur. Aquí atravesaremos vibrantes tiendas y pintorescos murales a lo largo de cada calle. Por el camino, también veremos la mezcla única de la comida tradicional árabe junto a la moderna comida de fusión, elaborada por las generaciones más jóvenes. Una visita que se convertirá en una experiencia inolvidable que os sumergirá en el rico tapiz cultural de Singapur, su variada gastronomía y su vibrante vida urbana.

DÍA

4

Incluido
Desayuno

Singapur, día libre

Desayuno y último día libre en Singapur.

Recomendamos: Ninguna visita a Singapur queda completa sin visitar el **Hotel Raffles**, el mejor exponente de la época colonial de Singapur. La grandiosidad de su fachada sólo es comparable al fascinante interior. El Hotel Raffles ha significado mucho en los últimos 120 años de historia de la ciudad. En el año 1887 fue fundado por Sir Stamford Raffles y comenzó a dar alojamiento en 10 habitaciones. Doce años más tarde se inauguró el edificio principal y, a principios del siglo XX, se convirtió en un símbolo del poder oriental. Después de la Segunda Guerra Mundial el hotel sirvió temporalmente como campamento de prisioneros aliados. En 1987, el Gobierno de Singapur lo calificó como Monumento Nacional y fue remodelado con un presupuesto de 160 millones de dólares. En el bar del Hotel Raffles es donde se inventó el cóctel **Singapur Sling**. Desde aquí, podemos llegar al **río Singapur**, el que fue en su día el centro histórico de Singapur en sus primeros días de comercio, y es el nexo desde el que la ciudad se expandió a medida que prosperaba. Los almacenes que guardaban mercancías a orillas del río se han convertido en algunos de los barrios de ocio más importantes de Singapur. Podemos embarcar en un crucero por el río en un viejo **bumboat**; estas pequeñas embarcaciones solían surcar el río cargadas de mercancías, y son una forma cómoda de hacer turismo si necesita descansar de caminar. La mejor hora para visitar **Clarke Quay** es por la noche, cuando las luces y el ambiente combinan a la perfección.



China Town

Autor:Silvia Marcó



Angkor

Autor:Pere Mongay



DÍA

5

Incluido
Desayuno

Singapur - Vuelo a Siem Reap - Visitas

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Singapur para tomar nuestro vuelo a Siem Reap, puerta de entrada de los míticos templos de Angkor. Llegada, asistencia y traslados al hotel. Tiempo libre para el almuerzo.

Actividades: Por la tarde, saldremos en dirección nordeste, atravesando paisajes rurales típicos de Camboya, con arrozales, aldeas tradicionales y palmeras de azúcar, hasta llegar a uno de los templos más singulares y admirados del arte jemer: **Banteay Srei**, situado a unos 37 km del área principal de Angkor. Conocido como el "Templo de las Mujeres", es una joya de la arquitectura khmer del siglo X. A diferencia de otros templos de grandes dimensiones, este pequeño santuario sorprende por la finura y delicadeza de sus relieves tallados en piedra rojiza, que conservan un nivel de detalle asombroso. Sus muros están cubiertos de escenas mitológicas hindúes, figuras celestiales y elaborados motivos florales, lo que le ha valido la reputación de poseer las mejores esculturas de todo el arte angkoriano. Pasear por sus patios y santuarios ornamentados es como adentrarse en una obra de orfebrería esculpida en piedra. Tras la visita, emprendemos el regreso hacia **Siem Reap**, realizando una parada en el camino para visitar el templo de **Banteay Samré**, menos frecuentado por el turismo y, sin embargo, de gran interés histórico y artístico. Construido en el siglo XII en estilo similar al de Angkor Wat, este templo bien conservado ofrece un ambiente tranquilo, ideal para apreciar con calma su armoniosa arquitectura, sus galerías porticadas y sus elegantes torres. Al finalizar las visitas, regreso al hotel y tiempo libre para descansar o disfrutar del ambiente local de Siem Reap.

DÍA

6

Incluido
Desayuno

Siem Reap -Templos de Angkor

Desayuno y salida para un segundo día completísimo de visitas.

Actividades: Tras el desayuno, comenzaremos la jornada con una completa visita a la ciudad de **Angkor Thom**, la que fue la última gran capital del Imperio jemer. Dentro de Angkor Thom descubriremos algunos de los templos más emblemáticos del conjunto arqueológico. En primer lugar, el Templo de **Bayon**, famoso por sus enigmáticas torres coronadas con rostros sonrientes esculpidos en piedra, símbolo del poder y la espiritualidad del rey Jayavarman VII. Seguiremos hacia el **Baphuon**, un templo-montaña restaurado que ofrece magníficas vistas desde su parte superior, y que durante siglos estuvo cubierto por la selva. A continuación, visitaremos el **Phimeanakas**, antiguo santuario real ubicado dentro del recinto del Palacio Real, que según las leyendas locales albergaba apariciones místicas. Nuestra ruta continuará con un recorrido por las **Terrazas del Rey Leproso y de los Elefantes**, dos plataformas ceremoniales adornadas con elaborados relieves. Tras esta intensa mañana de exploración, dispondremos de tiempo libre para el almuerzo. Por la tarde, nos adentraremos de nuevo en la selva camboyana para visitar algunos de los templos más evocadores del complejo. Comenzaremos con **Ta Prohm**, uno de los más fotogénicos y misteriosos, célebre por los enormes árboles cuyas raíces se entrelazan con los muros de piedra, creando una imagen que parece sacada de un sueño. Este templo, aún parcialmente devorado por la selva, ha sido conservado en un estado cercano al de su redescubrimiento, evocando el espíritu de aventura de los primeros exploradores. Seguiremos hacia **Ta Keo**, un templo inacabado de grandes proporciones que destaca por sus líneas sobrias y su arquitectura monumental, construido enteramente en piedra arenisca. Nuestra última parada será **Ta Nei**, un pequeño templo escondido entre la vegetación y alejado de las rutas más transitadas, lo que nos permitirá disfrutar del lugar en un ambiente de calma y contemplación. Al finalizar el recorrido, regreso al hotel y tiempo libre para descansar o seguir descubriendo por cuenta propia los encantos de Siem Reap.



Angkor Templo de Bayon

Autor:David García



Angkor

Autor:Domingo Pérez Hernández



DÍA

7

Incluido
Desayuno

Siem Reap - vuelo a ciudad de origen

Angkor Wat al amanecer y despedida de Camboya.

Actividades: Comenzaremos el día con una visita temprana al majestuoso templo de **Angkor Wat**, uno de los iconos más reconocibles de Asia y símbolo nacional de Camboya. Construido en el siglo XII, este enorme complejo religioso está dedicado al dios Vishnu y representa la cima del arte y la arquitectura del Imperio jemer. Recorreremos sus impresionantes avenidas, galerías porticadas y torres simétricas mientras la suave luz de la mañana ilumina sus relieves y esculturas. Sus muros interiores están decorados con detallados bajorrelieves que narran antiguas leyendas hindúes, escenas mitológicas y episodios de la vida real, testimonio del esplendor cultural de su época. Tras la visita, regreso al hotel para descansar brevemente y preparar el equipaje. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso, llevándonos con nosotros la memoria imborrable de los templos de Angkor y de la profunda espiritualidad y belleza de Camboya.

DÍA

8

Incluido

Llegada a ciudad de origen

Conexión en el aeropuerto de Singapur, galardonado como el mejor aeropuerto del mundo desde hace años y nunca ha perdido la primera posición en el ranking. Embarque en el vuelo directo de regreso a Barcelona. Fin de nuestros servicios.

Alojamientos previstos o similares

En líneas generales, la acomodación es en hoteles de categoría turista, equivalentes a 4*, en habitaciones dobles. Son establecimientos sin lujos excesivos, acogedores y muy bien situados. Las habitaciones disponen de aire acondicionado, baño privado y mini bar.

LOCALIDAD	HOTEL
Singapur	Orchid Hotel Singapore
Siem Reap	Regency Angkor Hotel

Habitación compartida

Los precios publicados corresponden al alojamiento en habitaciones dobles. Puede disponerse de una habitación individual mediante el pago de un suplemento. En caso de viajar solo y desear compartir habitación con otra/s persona/s, puede solicitarse la reserva como "habitación a compartir".

Transporte

Todo el transporte por carretera en vehículo con aire-acondicionado.



Templos de Angkor

Bienvenidos al paraíso terrenal. Angkor es la representación terrenal del monte Meru, el Olimpo de la fe hindú y morada de los antiguos dioses. Los templos son la fusión perfecta de ambición creativa y devoción espiritual. Los antiguos "reyes-dioses" camboyanos se esforzaron por superar a sus antecesores en tamaño, escala y simetría, culminando en el edificio religioso más grande del mundo, Angkor Wat.

Fuente de inspiración y orgullo nacional para todos los jemerres en su lucha por reconstruir sus vidas tras los años de terror y trauma. Hoy, los templos son un punto de peregrinación para todos los camboyanos, y ningún viajero de la región querrá perderse su extravagante belleza. Angkor es uno de los lugares más antiguos del mundo, con las proporciones épicas de la Gran Muralla China, el detalle y la complejidad del Taj Mahal y el simbolismo y la simetría de las pirámides, todo en uno.

Información sobre entrada: A título únicamente orientativo, el precio por persona de las entradas para las visitas de este viaje que deberán abonar "in situ" son los siguientes:

Entrada para el complejo de Angkor: 2/3 días consecutivos: 62 Usd

Dificultad / condiciones de viaje

Este viaje no entraña ninguna dificultad.

Documentación

Ciudadanos con pasaporte español: Es necesario viajar con un pasaporte con validez superior a 6 meses para poder entrar en **Singapur**. No se requiere visado para estancias inferiores a 90 días. Para entrar en **Camboya** se necesita un pasaporte en vigor que tenga una validez de al menos 6 meses desde la fecha de entrada en el país con respecto a la fecha de caducidad del mismo. Es obligatorio, sin excepción, disponer de visado para entrar en Camboya.

Visado de entrada a Camboya: Recomendamos tramitarlo online, antes de la llegada al país E-VISA. Es necesaria una fotografía y el pago de 30 Usd. Es recomendable llevar durante el viaje una fotocopia del pasaporte.

Es responsabilidad del viajero confirmar esta información con la facilitada por el Ministerio de Asuntos Exteriores en su página web sobre [Singapur](#) y [Camboya](#). Ciudadanos con pasaporte de otra nacionalidad: Contactar con los respectivos Consulados y/o Embajadas para conocer las formalidades de entrada que exigen los países visitados en el viaje. Situación social y política del país de destino: Viatges Tuareg se remite a los avisos y recomendaciones facilitados por el Ministerio de Asuntos Exteriores en su página web.

Sanidad

Vacunas obligatorias y recomendaciones sanitarias: No hay ninguna vacuna obligatoria. Viatges Tuareg puede informar únicamente sobre los requisitos sanitarios obligatorios exigidos por el país de destino, y añadir alguna recomendación en base a experiencias propias. Las recomendaciones sanitarias y profilaxis deben de consultarse con un profesional médico, o dirigirse a los avisos de los organismos sanitarios oficiales. La información oficial sobre precauciones sanitarias y vacunas puede encontrarse en la web del [Ministerio de Sanidad y Consumo](#).

Información adicional

En Singapur, está prohibido arrojar papeles o colillas al suelo en la vía pública. Es objeto de fuertes multas. Cruzar las calles por lugares no habilitados, especialmente las vías de fuerte tránsito de vehículos de motor, lleva acarreada multas de 400\$SG. En la práctica, solo se puede importar al país y adquirir el tabaco local. Desde el 1 de julio de 2020, todo el tabaco que no cumpla con el estándar de empaquetado será confiscado en aduana o en el propio país.

Clima, moneda, horario y corriente eléctrica:

Información sobre el clima

Información sobre moneda y cambio de divisas

Información sobre zonas horarias

Información sobre enchufes y corriente eléctrica

Importante evitar el uso de bolsas de plástico y contenedores de un solo uso. #stopplastic

Propinas

En Asia, la cultura de las propinas es parte del carácter del continente, no están ligadas al sueldo que cobra un trabajador, sino que son un elemento tradicional de agradecimiento, que el personal local espera como compensación extra por un trabajo bien hecho. Las propinas son completamente voluntarias. Cada viajero puede dar lo que le parezca más adecuado a los servicios recibidos por el personal local.



¡PARTICIPA!

**CONCURSO
FOTOGRAFÍA
Y VÍDEO**

tuaregviatges.es/concurso



10169|2025065SML